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CONFERENCIA DE PRENSA PRE-TORNEO    
Febrero 20, 2024         
 
TONY FINAU 
 
 
MODERADOR(A): Buenos días a todos. Nos gustaría dar la bienvenida a nuestro 
campeón defensor del Mexico Open at Vidanta, Tony Finau.  
 
Tony, bienvenido de nuevo al campo y a este torneo donde has tenido mucho éxito. 
¿Qué se siente regresar a defender tu título?  
 
TONY FINAU: Es increíble. Amamos este lugar. Lo dije el año pasado después de irnos, 
nuestra familia se ha enamorado de este lugar.  
 
Y volver a defenderlo este año es muy especial. Estamos muy contentos de estar de 
regreso, estoy muy feliz de estar de vuelta en un campo de golf que me encanta. Nos gusta 
todo de este lugar, la gente, la comida, Vidanta es un sitio mágico. Ganar el torneo de golf 
aquí con mi familia el año pasado fue extremadamente especial. Es un placer volver y 
defenderlo también este año. 
 
MODERADOR(A): Has venido con tu familia. ¿Cuáles son algunas de las actividades 
de tu familia fuera del campo de golf esta semana?  
 
TONY FINAU: Bueno, nadar siempre es prioridad. Les gusta ir a las albercas de Vidanta. 
Este año han abierto el parque temático, lo cual es emocionante. Nos encantan las 
atracciones. Mis dos hijos mayores tienen 11 y 12 años y les encantan las montañas rusas. 
Creo que iremos en los próximos días. Los dos últimos años aún no estaba abierto. Nos da 
mucha emoción.  
 
Aquí hay restaurantes fabulosos. Los Finau somos amantes de la comida. Nos encanta 
comer y aquí tienen comida estupenda.  
 
Esas son algunas de las cosas que esperamos hacer durante la semana. 
 
MODERADOR(A): Y hacer del campo Par 3 de Vidanta una tradición... ¿Es algo que 
esperas también esta semana?  
 
TONY FINAU:  Claro, sin duda. Es un hecho. Creo que hemos reservado para ir a las 8:00 
cada noche y estaremos ahí con mis hijos jugando casi todos los días. Esa es 
definitivamente una de las cosas que más disfrutamos aquí en Vidanta. 
 
MODERADOR(A): Y defender el título y tener otro más adelante durante esta 
temporada en Houston… ¿Cuál es tu idea de esto? ¿Sientes más presión al defender 
el título? 
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TONY FINAU: Sí, definitivamente hay sentimientos diferentes al volver a un campo de golf 
en el que te ha ido bien. Más que nada es una cuestión de obligación. Una vez que entras 
al campo de golf, sabes que es un campo en el que has tenido éxito y donde has ganado 
antes, así que definitivamente tienes esa sensación de confianza al caminar por un lugar en 
el que has ganado antes. Espero que así sea esta semana.  
 
Este campo de golf está en el top de mi lista entre los campos que me parecen buenos y 
que me gustan, así que espero volver a intentarlo esta semana y defender este título. 
 
MODERADOR(A): Estás en el top-20 de la semana pasada en Riviera, y ha estado 
lluvioso en la  costa oeste. ¿Qué esperas de esta semana y cómo se siente tu juego?  
 
TONY FINAU: Sí, tú lo has dicho, me gusta este clima. Vamos a estar a 85 grados sin 
probabilidades de lluvia. Espero que siga así. 
 
Sí, tengo ganas de competir. Siento que mi juego está en un buen momento. He tenido un 
par de cierres buenos en la costa oeste. Tuve la oportunidad de ganar en Torrey, un campo 
de golf que me gusta y también me fue muy bien. Es agradable tener ya el juego en marcha 
y estar en un torneo de golf que realmente disfruto, espero poder tener una buena semana 
ahora.  
 
P. Tony, buenos días. El año pasado decías que lo estabas pasando bien, que lo 
disfrutaste desde el principio. Así que ahora que vuelves como defensor del título y 
que lo más probable es que la gente esté de tu lado animándote, ¿tus expectativas 
son más altas porque ahora la gente te va a apoyar y quizás eso podría cambiar lo 
que esperan de ti? 
 
TONY FINAU: Sí, sentí mucho cariño ahí el año pasado, realmente en los últimos dos años. 
Sentí algo de esa energía. 
 
Jugué con Abraham Ancer el primer año y era uno de los favoritos de México, así que había 
mucha energía. Tengo una idea de lo que me espera. Me encanta que el público me apoye 
y competir.  
 
En cuanto a la presión extra, no lo veo así, creo que es algo muy positivo, es genial. Pero, 
de nuevo, mucha gente me animaba el año pasado para ganar cuando estaba en el grupo 
de finalistas y pude conseguirlo. Mientras más personas te apoyen, mejor. Me encanta el 
apoyo, lo que implica ser el defensor del título sólo es algo bueno. 
 
P. Y la segunda pregunta si te parece bien, si sigues adelante y ganas Vidanta o el 
Mexico Open at Vidanta una vez más, sería el primer torneo que conquistas dos 
veces. Esta podría convertirse en tu segunda casa, ¿no es así? 
 
TONY FINAU: Sí, sin duda. Me encantaría que este lugar fuera mi segunda casa, es un 
sitio muy especial. 
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P. Tony, en primer lugar, me he dado cuenta de que eres un golfista que tiene un 
estilo deportivo (ininteligible)... A estas alturas de tu carrera, ¿te has planteado hacer 
tu propia marca o merchandising? 
 
TONY FINAU: Sí, es una gran pregunta. Siempre he sido un atleta que está muy orgulloso 
de Nike desde que firmé con la marca. Hacen excelente ropa y calzado. Obviamente me 
ves con los AJ1, que son unos zapatos que me encantan y que uso desde hace un par de 
años.  
 
Tengo el logotipo de mi propia fundación, en la que colaboramos con Nike, lo cual me 
encanta. Llevo algunas piezas TF que Nike me ha permitido usar. Creo que eso es más que 
suficiente para mí en este momento de mi carrera. Nike ha sido una gran marca para mí y 
un patrocinio que espero que dure muchos años. 
 
P. Y segunda pregunta, ¿qué MJs contemplas para este fin de semana? 
 
TONY FINAU: Sí, tengo algo especial planeado como campeón defensor esta semana, así 
que tendrán que estar atentos a eso. 
 
P. Hay 16 jugadores latinos en el campo esta semana. ¿Qué puedes decirnos sobre el 
golf en América Latina y en México? ¿Qué has visto en tus años jugando como 
profesional? 
 
TONY FINAU: Creo que hay varios grandes jugadores latinoamericanos, muchos jugadores 
mexicanos y me encanta ver la diversidad que se muestra en el PGA TOUR. Creo que hay 
mucho potencial en los jugadores latinoamericanos, mexicanos y sudamericanos. Creo que 
es genial verlo y me encanta sentir que me han recibido como uno más de ellos.  
 
Como mencioné, va a haber mucho apoyo porque soy el campeón defensor, pero en los 
últimos dos años que he estado aquí, incluso antes de ganar este torneo de golf, sentí que 
era el favorito del público local, lo cual es una sensación genial. 
 
Me encanta formar parte de este evento por eso. Estos chicos tienen la oportunidad de 
jugar este torneo, lo cual es bueno, es el Mexico Open. Les deseo suerte a todos y me 
encantaría verlos triunfar y jugar bien. 
 
P. En los últimos cinco torneos del año pasado, pasaste el corte tres veces entre los 
25 primeros y una entre los 10 primeros. ¿Te sientes preparado este año para volver a 
ganar? 
 
TONY FINAU: Sí, me siento preparado. He hecho un buen trabajo físico fuera de la 
temporada para mantenerme fuerte. Este campo de golf permite hacer algunos birdies y 
realmente puedo golpear el driver con cierta libertad aquí, ya que hay algunos hoyos que 
son muy permisivos en cuanto a las zonas de golpe, así que me encanta eso, poder golpear 
fuerte y jugar en este tipo de campo de golf. Siento que estoy listo para empezar una buena 
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racha esta semana. 
 
P. Tengo un par de preguntas de los medios mexicanos que están llegando. El 
propósito de tu fundación (ininteligible), ¿hay algún plan para extender un programa 
aquí en México? 
 
TONY FINAU:  Sí, para ser claros, acerca de mi fundación, ¿cierto? 
 
P. Sí. 
 
TONY FINAU: No ha habido ningún plan para expandirse a nivel internacional, pero me 
encantaría que eso sucediera. Creo que el alcance que podría tener en México podría ser 
algo increíble y eso es el propósito de nuestra fundación, apoyar a jóvenes que cuentan con 
menos recursos para jugar golf. Si eso sucediera de manera orgánica a lo largo de los años, 
la Fundación Tony Finau definitivamente lo apoyaría. 
 
P. Y una última pregunta de los medios de comunicación nacionales, estás en el top 
13 de jugadores del PGA TOUR nacidos en EE.UU. ¿Cómo te ha ido con la rivalidad 
interna entre los estadounidenses? ¿Tienes la mirada puesta en los Juegos 
Olímpicos? 
 
TONY FINAU: Sí, ha sido un gran objetivo para mí jugar en los Juegos Olímpicos, no hay 
duda. Me encantaría representar a Estados Unidos y jugar en los Juegos Olímpicos este 
año. Sé que vendrán a Los Ángeles dentro de unos años, así que sería estupendo poder 
representar a Estados Unidos y jugar en las Olimpiadas. 
 
¿Puede repetir la primera parte de su pregunta, por favor?  
 
P. Sí, acerca de la competencia interna entre los jugadores estadounidenses. 
 
TONY FINAU: Sí, creo que tenemos un gran grupo de jugadores estadounidenses, muchos 
grandes jugadores estadounidenses ahora mismo en el juego y todos somos muy 
competitivos. Creo que todos nos llevamos bien y nos respetamos, pero al final el PGA 
TOUR es una competencia y todos queremos ganar. Así que definitivamente nos 
respetamos, pero cada vez que salimos al campo todos queremos ganar. 
 
MODERADOR(A): Bien, con eso terminamos. Tony, gracias por tu tiempo y buena suerte 
esta semana. 
 
TONY FINAU: Gracias. 


